

LE CANADA

Journal Quotidien du soir

LA VALLEE DE L'OTTAWA

Journal Hebdomadaire à 16 pages

Directeur de la rédaction: OSCAR McDONNELL

Secrétaire: P. A. J. VOYER

Rédacteur en chef: FLAVIEN MOFFET

BUREAU: 41 et 416 Rue Sussex

OTTAWA, ONT.

Jeudi 29 Mai 1890

ROMANS DU JOUR

M. Beaupré écrit qu'il reste candidat.

Une personne est morte de la grippe à Montréal, hier. On n'en connaît plus d'autres cas.

Pasteur a déclaré qu'il ne pense pas que la lepre puisse être guérie comme la rage par l'inoculation.

L'olivier vit longtemps. Dans la Louisiane, à Beaulieu, il en est mort un dont on estimait l'âge à 5 siècles. Il avait 26 pieds de circonférence.

Le Japon vient de célébrer le 2555<sup>e</sup> anniversaire du commencement de son premier empereur. On ne sait aucunement en doute cette longue succession de souverains.

Le gouvernement d'Allemagne vient de renouer le programme de l'enseignement, dans les écoles primaires des élèves parlant français en majorité. Ce renouveau pour but de hâter la germanisation de la Lorraine, en réduisant l'enseignement de la langue française à quatre heures par semaine.

Voilà maintenant que les policiers vont se mettre en grève. La police de Londres vient de demander la réduction des heures de service et son attitude commence à devenir menaçante. Un manifeste paru dans lequel les hommes de police se plaignent des autorités qui ne veulent pas accéder à leur demande, et ils menacent de se mettre en grève.

De l'ÉTYMOLOGIE: Un anonyme nous écrit d'Alfred, Ontario, que M. Chas. Thibault se présente à la candidature canadienne française de M. Pécoud au profit de M. Mercellin, nous aurions besoin que cette nouvelle nous fût confirmée par des personnes respectables et connues, pour y ajouter foi. Nous espérons que M. Thibault ne tardera pas à la contredire.

Dominico Cappeletto, un journaliste de Padua, Italie, vient d'envoyer à son journal un compte rendu de son propre suicide. Il alla s'enfermer dans sa chambre et ayant allumé un réchaud, il se laissa asphyxier. Dans une note à la fin du compte rendu il avait écrit l'éditeur d'imprimer le compte rendu, parce qu'il croyait que la demande du journal serait considérable ce jour-là, à cause de sa mort.

Il y a après tout de belles choses dans la vie d'un journaliste italien.

À la conférence générale de l'Église missionnaire, tenue à St. Louis, Missouri, il a été adopté une résolution décrétant que, dans les 20 dernières années, 328,216 divorces ont été accordés dans ce pays, que la population a augmenté de 60 pour cent, pendant que les divorces ont augmenté de 102 pour cent; qu'il y a 46 sortes de lois de divorces dans les États et les Territoires et qu'elles reconnaissent 30 causes de divorces, et déclarant que l'Église méthodiste sud ne reconnaît qu'une seule cause de divorce (une cause spirituelle) et qu'elle se renouvellera le jour où les lois de tous les États s'accorderont avec la loi de l'Église en cette matière.

On sait qu'en plein de l'illade et de l'obésité, Hecuba a écrit un poème épique sur un combat de grenouilles. On croit généralement que c'est là une simple fantaisie du grand poète. Eh bien, point. Les journaux de Tokio, du Japon, viennent de publier le récit d'une terrible bataille livrée sur les rives d'un cours d'eau qui traverse le jardin d'un temple de cette ville. La lutte s'est prolongée de 9 heures du matin à 4 heures du soir. Elle a été acharnée que les corps des insectes ont presque arrêté le cours de l'eau. On ne sait ni ce combat avait été amené par un parti de grenouilles qui demandaient un roi; tandis que les autres tenaient pour la république.

M. H. J. Cloran vient de présenter son rapport sur le système du jury, normale de l'âge de l'attention sur le grand jury des personnes qui possèdent un immeuble d'une certaine valeur ou qui jouissent d'un certain chiffre. À Montréal, l'immeuble doit valoir au moins \$3,000, et le loyer doit être de \$300.

Dans les comtés de Bonaventure et de Gaspé ces minima sont respectivement de \$1,000 et de \$100. Ils sont de \$2,000 et de \$150 dans tous les autres comtés.

M. Cloran dénonce aussi la loi qui permet de faire siéger dans le grand jury des personnes qui ont été condamnées au pénitencier, ou qui sont sous le coup d'une accusation infamante.

M. George Francis Train vient d'achever le tour du monde en 65 jours et quelques heures. Si l'on en croit les dépêches de Tacoma (État de Washington), il n'est parti le jour anniversaire de sa naissance et il est arrivé ces jours derniers, le citoyen Train ne se sent pas de joie d'avoir battu le célèbre héros de Jules Verne, et la vaillante Nellie By. Quoique M. Train fut soutenu dans son entreprise par un journal de Tacoma et par de nombreux et riches amis qui lui ont valu ses excentricités, on ne croit guère d'abord qu'il réussit dans son entreprise. Aussi les habitants de Tacoma lui ont-ils fait une réception plus enthousiaste encore que celle que l'on fit à Mile By lors de son retour à New-York. Ainsi le citoyen Train a maintenant la nouvelle gloire d'être l'homme qui a fait le tour du monde le plus rapidement de tous les siècles.

L'Emigration Française

L'ÉVÈNEMENT de Paris nous apporte le compte rendu d'une conversation d'un de ses rédacteurs avec M. de Mahy, vice-président de la Chambre. Voici une partie des renseignements donnés par celui-ci. Ils sont très intéressants pour nous.

« Le chiffre de nos émigrants, a-t-il dit, a considérablement augmenté depuis quelques années; les uns s'éparpillent dans le monde entier, sans profit pour nous, perdus dans l'immensité du globe; les autres, en masses plus compactes, vont au Chili, dans la République argentine, au Canada, contribuent au progrès des nations nouvelles, et, en quittant la mère-patrie, deviennent non nos clients, mais ses rivaux.

« En 1888, 27,173 Français, des hommes dans la force de l'âge, des « faiseurs d'enfants » sont partis, sans espoir de retour, dans l'Amérique du Sud, et sont allés s'établir là-bas, accroissant la nuisance d'un pays qui possède des industries concurrentes des nôtres, et qui ferme ses portes à notre industrie nationale.

« Un prêtre canadien faisait, ces temps derniers, à Paris mêmes, une propagande active, à laquelle le gouvernement demeurait indifférent, et multipliait les conférences pour engager nos émigrants à peupler le Canada, colonie anglaise, leur proposant, avec la protection de leur industrie — protection officielle — la concession d'un lot de terrain de 64 hectares (1/2).

« Tout cela est impuissant.

« On nous scdit, en faisant miroiter à nos yeux des avantages immédiats, et pour la France, une extension de prépondérance politique et économique. Et augmentant chez l'étranger le nombre des individus d'origine française, on prétend que ce sont des clients que la France se réserve pour l'avenir. Eh bien! ce ne sont pas des clients, ce sont des concurrents.

« L'émigrant est dominé par le milieu fortement organisé où il est transporté, milieu moralement, économicquement, politiquement anti-français. La famille qu'il fonde, la postérité qu'il laisse, deviennent partie intégrante de la nation où le premier auteur a émigré. Au lieu de peupler pour la France, il peuple pour l'Anglais, l'Allemand, l'Américain du Nord ou du Sud et fortifie ces groupes étrangers fatalement rivaux ou ennemis de la France. Et, quand même lui et ses descendants conserveraient au fond du cœur le doux souvenir de l'ancienne patrie, quand même ils conserveraient l'usage de notre langue, ils n'en seraient pas moins perdus pour la France.

« C'est le drapau qui fait le bien plus que le cœur et la langue. Nous devons donc réserver jalousement les forces et les capitaux de nos émigrants pour les terres qui font partie intégrante de la domination française, pour les possessions conservées par notre drapeau, pour nos colonies et nos pays de protectorat, Madagas car en premier lieu, et de préférence à tout autres.

« Or, que voyons-nous à Madagascar? « Madagascar est un pays plus grand que la France, grand comme l'ancienne Gaule; si quelques points de la côte sont habités, le reste est désert. Il produit toutes les matières premières utiles à notre industrie, matières que vous comméniez sans qu'il soit utile que je les énumère. Sa population n'est que de deux millions et demi d'habitants; c'est dire qu'il comporte d'immenses espaces inoccupés qui pourraient être concédés à des émigrants français.

« Eh bien! ce pays riche, qui devrait être pour la France un merveilleux débouché, le gouvernement français le laisse envahir par des étrangers. Exemple: un colon anglais, devenu missionnaire, M. Maud, à qui l'on a donné en concession son territoire plus vaste que nos départements; un autre missionnaire anglais, lui aussi, M. Kingdon, qui a reçu, grâce à notre impéroyance, un « royaume » de 950,000 hectares — c'est à dire la superficie de notre département de la Dordogne — dans les hauts plateaux de l'île, et qui y fait venir toute une population anglaise.

« Le prêtre canadien, dont je vous parlais tout à l'heure, offrait un apât aux émigrants français un lot de 64 hectares; combien de lots de cette importance pourraient-on donner à Madagascar, pays placé sous notre protectorat, et où les intérêts étrangers prévalent sur les nôtres!

« Notre gouvernement devrait, pour utiliser à notre profit nos émigrants, imiter la conduite de la République argentine, du Chili et du Canada. Comment ces exemples ne lui font-ils pas apprécier l'énorme valeur qu'il la sse perdre? L'exode des Alsaciens-Lorrains ne l'a pas empêché, et, chose triste à dire, nos frères d'Alsace-Lorraine ont eu plus de facilité à traverser l'Atlantique et à se perdre dans le Far-West américain, qu'à s'établir chez nous, dans notre sol français, sans cesser d'appartenir, comme maintenant, à la patrie française.

« Et pendant que ces choses graves se passent, pendant que chaque année s'en vont à l'étranger des contingents dont la perte cause plus de préjudice au pays que les dangers jonchant un champ de bataille, le gouvernement reste impassible; il néglige ces « détails », on continue à intriguer dans les couloirs de la Chambre, se demandant s'on remplacera le scrutin de liste par le scrutin d'arrondissement, ou résolu, éprouvant sur la séance d'hier on sur l'interpellation de demain...

DEPECHEs DU SOIR

(Service Spécial)

UN MONSTRE. MADRID, 29 mai. — Furioux d'avoir été refusé comme candidat, un paysan espagnol a tué son maître et quatre autres personnes.

CONDAMNÉS. PARIS, 29 mai. — Secretan et Lavissière, du Crédit Foncier, ont été condamnés pour mauvaise administration, le premier à 6 mois de prison et \$2,000 d'amende et l'autre à 3 mois et \$120,00. Heusch paie une amende de \$120,00.

VOL EN GRAND. CALCUTTA, 29 mai. — Les passagers à bord des trains du chemin de fer indien sont avertis de ne pas acheter des vivres étrangers, vu qu'ils contiennent des poisons qui, avalés, les mettent à la disposition des voleurs.

L'AGITATION OUVRIÈRE. VIENNE, 29 mai. — L'agitation ouvrière a recommencé à Pilsen, en Autriche. Les grévistes ont mis au pillage plusieurs magasins, saliers et pharmacies. Neuf à dix d'entre eux ont été arrêtés à Troppau. Soixante-sept personnes récemment arrêtées pour désordres à Wagstadt et à Finken, ont été condamnées à des peines variant de trois mois à trois ans de prison.

CONTRE LES MORMONS. WASHINGTON, 29 mai. — La majorité républicaine de la Cour Suprême des États-Unis vient de rendre un arrêt qui portera un coup terrible au mormonisme. Il y a deux ans, les lois de l'Église mormone ont été saisis comme appartenant à une compagnie incorporée dans un but contraire aux lois des États Unis. « Est cette société, dit la Cour Suprême, vient d'adhérer. Trois démocrates de la cour ont été d'avis contraire. Tout en déclarant que le gouvernement a le droit et le devoir de supprimer le mormonisme, ils ont d'avis que le gouvernement ne peut saisir les propriétés d'une compagnie incorporée parce que les membres de cette compagnie se sont rendus coupables de crimes.

JESUITES-MAIL. MONTREAL, 29 mai. — La cause célèbre de la Compagnie de Jésus contre la compagnie de Publication du MAIL, pendant laquelle les Jésuites ont poursuivi les tribunaux, va être enfin discutée au mérite.

Les avocats du MAIL ont produit quatre plaidoyers en réponse aux quatre plaidoyers de la Compagnie de Jésus. Le premier plaidoyer n'est qu'une répétition de l'exception à la forme, rejetée par la Cour Supérieure.

Les avocats du MAIL déclarent qu'ils n'entendent pas se soumettre aux jugements rendus par la Cour Supérieure et la Cour des Sessions. Ils déclarent qu'ils ont l'intention de faire appel et de poursuivre la Compagnie de Jésus en cas de condamnation.

Les trois autres plaidoyers alléguent que l'article de la Compagnie de Jésus est contraire à la loi, qu'il est contraire à la morale, qu'il est contraire à la réputation de la Compagnie de Jésus.

Les avocats de la Compagnie de Jésus ont produit un plaidoyer en demandant un procès par jury.

COMMENT EYRAUD A ÉTÉ ARRÊTÉ. New-York, 29 mai. — Le COURRIER des États Unis de cette ville a reçu de la Havane et publie aujourd'hui des détails sur la découverte de Eyraud et son arrestation qui lui sont dues tant par la persécution que par la fortune.

Cette persécution a été faite par un journaliste de la Havane qui a découvert que Eyraud avait obtenu des fonds pour continuer son voyage au Mexique. Le marchand les a achetés. Il avait écrit que Eyraud était parti de New-York avec quelques marchands turques dans sa valise.

En examinant ses livres, on constata qu'il avait acheté des articles de la Havane après la fuite d'Eyraud, de New-York. Le 17 mai, cet homme revint chez un marchand de Mexico et lui représenta la marchandise. Il était très bien habillé. Il offrait une vente de tabac dans laquelle il y avait des profits à faire.

Il revint le 10 pour savoir si le marché était conclu. Il fut alors confronté avec une femme nommée Albertine Bichard, modiste des établissements de la rue de la Paix. Puisque vous venez de Mexico, m'a-t-elle dit, vous venez de Mexico, m'a-t-elle dit.

« Non, madame, répondit-il.

« Non, madame.

« Répondez-moi à Paris lors du meurtre?

« Non, madame.

Pendant ce dialogue, le marchand examinait attentivement l'étranger et le vit partir et se troubler par la suite, et ne revint pas à Mexico.

« Et, en informa le comissaire de police et le lendemain un commissaire de police et deux détectives opérèrent l'arrestation.

Nouvelles de Quebec. QUEBEC, 29 mai. — L'Agence de GAZETTE de Montréal est ouverte.

M. Gus Andrews, de Quebec, a gagné \$3,000 à la Loterie de la Louisiane.

M. Napoleon Robitaille a été nommé à un emploi à la douane.

L'honorable M. Laurier a accepté de porter la parole trois fois par semaine d'ici au scrutin fédéral des élections de comté.

M. Jules Clément a accepté la candidature conservatrice dans Charlevoix.

Il est possible, dit l'ÉLECTEUR, que M. Mercier soit élu par acclamation dans Bonaventure.

M. Cassin, cultivateur, est de nouveau candidat pour comté de Bernatchez dans Montmagny.

Nouvelles de Montreal. MONTREAL, 29 mai. — LA PATRIE appuie chaleureusement M. Brunet le candidat ouvrier de la division St. Jacques.

C'est maintenant officiellement décidé: MM. F. L. Beigne, bâtonnier de la Barreau de Montréal et Jacques Malouin, C. R., de Quebec ont été nommés commissaires.

L'hon. Langelier a été élu de représenter le gouvernement à l'Assemblée.

M. Golinias, étudiant en droit, vient d'être nommé secrétaire de l'hon. Emery Robitault.

Le transatlantique Sarnia, de la ligne Dominion, est arrivé au port hier, et s'est aussitôt fait la traversée de Liverpool à Montréal en neuf jours et sept heures. C'est la traversée la plus rapide de la saison.

L'inspecteur des bâtiments de la cité est à la veille de notifier l'abbé Verrault d'évacuer les appartements situés sur le devant de la bâtisse de l'école Normale ou de faire commuer les travaux de réparation.

— On a retrouvé le cadavre du jeune homme anglais Kimberlin qui avait disparu de la disposition il y a quelques semaines dans le petit réservoir sur le montage, près du chemin de fer incliné. Le corps a été transporté à la morgue et le coroner notifié.

L'enquête ce matin on a reconnu que c'était bien l'homme qu'on a tant cherché depuis sa disparition, par le fait que son nom était écrit à l'encre de Chêne sur sa chemise et son linge. On a aussi retrouvé dans la réserve une serviette portant le chiffre de l'hôtel et le nom de Styles, propriétaire du Grand central.

Le médecin chargé de faire l'examen du cadavre a dit qu'il n'avait pas le moindre doute que Kimberlin avait tenté de se suicider en se coupant la gorge avec un rasoir.

Toutefois le rasoir n'avait pas atteint l'artère carotide. Il se serait alors enveloppé la gorge avec une des serviettes de l'hôtel et se serait dirigé vers le montage, et pour mettre fin à ses souffrances, il se serait précipité dans le réservoir où il a trouvé la mort. La préméditation de suicide se trouve confirmée par le fait que les poches de sa valise ont été trouvées intactes.

Le cadavre était dans un état avancé de décomposition et répandait une odeur infecte.

Le réservoir dans lequel le cadavre a été retrouvé fournit de l'eau aux habitants de la partie ouest de la rue Sherbrooke, paraît-il.

CHAPEAUX DE PAILLE, FEUTRE, SOIE ETC., GRANDE VARIÉTÉ CHEZ JOS. COTE, 114 RUE RIDEAU.

Il y aura une assemblée du comité de l'Équinoxe, ce soir.

POUR TRENTÉ JOURS. Grande vente pour argent comptant. \$20,000 valant de Chaussures seront vendues argent comptant. C'est la meilleure chance de se procurer une chaussure à son marché qui ait jamais été offerte. Pas de vieux stock. Tout est frais, nouveau, et a été acheté aux manufactures.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

Autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion. Les autres qualités en proportion.

DOLMANS

Les plus GRANDES Nouveautés du jour en fait de Demi-Gilets et de Dolmans (à Glands) d'Été.

Nous avons acheté à la manufacture même un assortiment de Demi-Gilets et de Dolmans. Ce sont les plus Riches et les plus Luxueux Articles qu'on ait produits et ils étaient destinés aux Cités Européennes et Américaines.

Heureusement nous les avons obtenus pour la moitié du prix régulier ce qui nous permettra d'en disposer au prix des marchandises ordinaires.

CHEAPSIDE

N. B. — Comme d'habitude le Premier arrivé est le Premier servi.

L. H. NOLIN & CIE.,

4 Centins la pièce. Précisément la même qualité que celle vendue ailleurs à 25 centins de plus, c. à d. 5 centins.

5 Centins la pièce. Précisément la même qualité que celle vendue ailleurs à 20 centins de plus, c. à d. 10 centins.

Bordure 5 centins la verge. Précisément la même qualité que celle vendue ailleurs torré de plus, c. à d. 10 centins.

Papiers dorés de 20 centins la pièce et plus. Autres qualités en proportion. Nous coupons et portons à domicile dans les limites de la ville sans frais toutes les Tapisseries achetées chez nous.

Nous avons un assortiment au moins de fois plus fort que tout autre magasin. Tapisseries et décorations intérieures combinées dans la cité d'Ottawa.

WM. HOWE. Howe Block Rue Rideau et 393 Rue Cumberland.

“LE CANADA”

EDITION QUOTIDIENNE EST EN VENTE CHEZ A. BEAUVAIS et Cie., No. 108, Rue Bank, Ottawa.

FERRONNERIES

McDougall & Cuzner. Rue Sussex et DUNE, CHADDFERE 23 11-87-88.

VOITURES D'ENFANTS. Grande consignment venant d'Europe aux meilleures qu'on se trouverait.

Metropolitan Mfg. Co., 557 Rue Sussex 557 22 N. B. Paiements à la semaine.

ISLAND HOME Stock Farm, Grosse Ile, Wayne Co., Mich. SAVAGE & FARNUM, PROPRIETAIRES.

Manque Forces. ANEMIE CHLOROSE DÉBILITÉ ÉPUISEMENT.

LE FER BRAVAIS. Expérimenté par les plus grands Médecins du Monde, pour insuffisance de l'économie sans action de l'organisme.

Percheron Horses. All stock selected from the best farms and dams of established reputation and registered in the French and American stud books.

Manque Forces. ANEMIE CHLOROSE DÉBILITÉ ÉPUISEMENT.

LE FER BRAVAIS. Expérimenté par les plus grands Médecins du Monde, pour insuffisance de l'économie sans action de l'organisme.

Percheron Horses. All stock selected from the best farms and dams of established reputation and registered in the French and American stud books.

Manque Forces. ANEMIE CHLOROSE DÉBILITÉ ÉPUISEMENT.

LE FER BRAVAIS. Expérimenté par les plus grands Médecins du Monde, pour insuffisance de l'économie sans action de l'organisme.

Percheron Horses. All stock selected from the best farms and dams of established reputation and registered in the French and American stud books.

CARTES PROFESSIONNELLES

Belcourt, MacCracken & Henderson. Avocats, Procureurs, Notaires, Etc. ONTARIO ET QUEBEC OTTAWA

N. A. Belcourt, John J. MacCracken Geo. F. Henderson.

J. W. W. WARD, AVOCAT ETC. — BUREAU — 31 SCOTTISH ONTARIO CHAMBERS Ottawa

LUSSIER & ROUTHIER, Avocats, Notaires, Etc. Bureau — 569 Rue Sussex (Coin de la Rue Rideau, Ottawa, Ont.)

Argent apêché avec avantage spécial à l'emprunteur. A. E. LUSSIER, B. A. — M. J. ROUTHIER

M. J. GORMAN, LL.B., (Successor of L. A. Olivier) Avocat Solliciteur, Notaire, Etc. — BUREAU — Coin des Rues Rideau et Sussex OTTAWA, Ont.

ARGENT A PRETER. O'GARA MacTAVISH & WYLD AVOCATS, SOLLICITEURS, NOTAIRES. Bloc Hay, rue Spark Ottawa, O. PÈRE DE L'HOTEL RUSSELL MARTIN O'GARA, C. D. H. MacTAVISH, Wm. Wyld.

DB. R. CHEVRIER, 276 Rue Dalhousie. Heures de Consultation 10 à 12 a. m., 2 à 5 p. m., et 7 à 8 p. m.

Walker, McLean & Blanchet, AVOCATS. Avocats, Solliciteurs, Agents, Parlements, Notaires, Etc., Etc. No. 344 Rue Elgin, Ottawa. (EN FACE DU RUSSELL)

W.H. Walker, D. McLean, C.A.B. Anon. GEO. McLaurin, LL.P. AVOCAT, ETC. Bureau: 19 Rue Elgin, Ottawa

M. McLEOD, C. K., Avocat, Cours Fédéraux et de Québec, 138 rue Wellington, Ottawa

TAYLOR McVEITY AVOCAT, SOLLICITEUR, ETC. — BUREAU: — Scottish Ontario Chambers, Ottawa.

ST. WALTER, CHRYSER & GODFREY AVOCATS, SOLLICITEURS. Agents pour la Cour Suprême et le Parlement Chambers Union, 14 rue Metcalfe, Ottawa, Ont.

McLEOD STEWART F. H. CHRYSER J. J. GODFREY

VALIN & CODÉ. Avocats, Solliciteurs, Etc. BLOC EGAN, RUE SPARKS. vis-à-vis l'Hotel Russell.

Bradley & Snow. AVOCATS, SOLLICITEURS, ETC. POUR LA COUR SUPRÊME, NOTAIRES, ETC. R. A. BRADLEY, A. T. SNOW

Argent à apêcher à 8 p. c. avec privilège de rembourser en 30